PERIÓDICO PÁGINA FECHA

2



04/03/2025

LEGISLATIVO

SECCIÓN



TOMA NOTA

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados determinó discutir y votar en la sesión de hoy martes la reforma constitucional en materia de no reelección y nepotismo, pese a que la bancada de Morena mantiene diferencias internas sobre la entrada en vigor del proyecto, si en 2027 como lo propone la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum o en 2030 como se aprobó el Senado de la República. Así lo dio

a conocer el presidente de la Jucopo, el morenista Ricardo Monreal, quien dijo que se respetará la decisión que se tome en las comisiones de Puntos Constitucionales y la de Reforma Política en la aprobación del dictamen.

